

Un opéra accompagne les patients de l'hôpital



Une dizaine d'œuvres, d'Ofenbach à Francis Lopez ont été interprétées par Florence, Laurent, Jean-Michel et Remi. /PHOTO G.F.

C'était une aventure marseillaise sous le soleil de Saint-Joseph. Hier après-midi, le hall de l'hôpital avait pris des airs de salle d'opéra. Dans le cadre de l'opération "Public empêchés", donnant accès à la culture à des publics qui en sont exclus, dans la santé, le pénitencier ou le

handicap, quatre chanteurs de l'Opéra de Marseille ont interprété des opérettes ou des chansons françaises. Face à eux un public surpris, amusé, emporté, mais rarement indifférent. Ce n'était en tout cas pas une après-midi comme les autres.

G.F.